

Según el PP, el presupuesto de 2017 se liquidará con 4 millones sin ejecutar

Para los populares, se trata de un ejemplo más de la "hipocresía" e "incompetencia" del actual equipo de gobierno

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 18 de enero de 2018 - 22:39



Más de cuatro millones de euros es la cantidad que según el portavoz y la vice portavoz del grupo municipal del PP en el Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia y María Luisa Ceballos, hay en estos momentos sin ejecutar del presupuesto del ejercicio 2017, que ascendía a más de 19 millones de euros.

En el transcurso de una intensa comparecencia ante los medios, los dos ediles del PP han detallado los datos de la ejecución del presupuesto del pasado ejercicio, denunciando que pese a encontrarnos en la segunda quincena de enero, aún no obra en su poder el borrador

del presupuesto para 2018.

En este sentido, Ceballos indicaba que tal y como apuntaron los actuales integrantes del equipo de gobierno desde el mismo momento de la moción de censura, “uno de los temas fundamentales era que se tenían que presentar los presupuestos y aprobarlos antes de terminar el último trimestre del año tal y como determina la Ley de Hacienda Local”, afirmando desconocer, “la iniciativa que el tripartito tiene para Priego”.

La vice portavoz popular, que hacía alusión a la “complicada situación” que se produjo en la negociación del presupuesto de 2017, en la que se incluyeron las reivindicaciones que los grupos de la oposición plantearon y que suponía un incremento de 600.000 euros, añadía que en la liquidación del presupuesto obtenida el pasado día 15 de enero, se pone de manifiesto que las partidas que no se han ejecutado son aquellas que corresponden a inversiones, afirmando que un municipio, “no puede tirar sin inversiones”.

Según Ceballos, en este momento, “son más de 4 millones de euros los tenemos sin ejecutar”, situación que se agrava aún más si tenemos en cuenta que el anexo de inversiones se encuentra sin ejecutar en más de un 50%, en cuestiones básicas que tanto PSOE, como PA y Participa incluyeron en su documento conjunto.

De ahí que la vice portavoz popular afirmara que 2017, “ha sido un año vacío, en el que lo que se ha ejecutado es lo que ya se tenía proyectado, licitándose los documentos que ya se tenían preparados”.

Ante este panorama, Ceballos indicaba que el actual equipo de gobierno, “no ha hecho nada y ahora pretende hacer todo durante el año 2018 previo a las próximas elecciones municipales”, añadiendo que Priego necesita un presupuesto inversor, “presupuesto que hemos tenido en el año 2017 y que no se ha ejecutado”.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia confesaba la “frustración” del PP, por no haber podido gestionar el presupuesto del pasado ejercicio debido a la moción de censura, “después de 4 meses de negociación, y de aprobarse finalmente con un anexo de inversiones que repercutirían directamente en el tejido social y económico de Priego”.

Para el portavoz popular, esos 4 millones de euros que han quedado sin ejecutar, “reflejan tanto la ineficacia en la gestión como la hipocresía de los tres grupos que conforman el equipo de gobierno”, afirmando que los

once concejales que suscribieron la moción de censura, “se han dado cuenta de, en algunos casos, las barbaridades que estaban pidiendo”.

Entrando en detalle, Valdivia hacía alusión a que, entre las partidas sin ejecutar o ejecutadas parcialmente se encuentran las de mantenimiento, reposición y pavimentación de vías públicas; limpieza de edificios municipales; señalización del carril bici; plan emplea joven; plan formativo; plan de promoción comercial; inversiones en la plaza de toros; inversiones de mejora en el Teatro Victoria; o la partida destinada a la siguiente fase del nuevo módulo de vestuarios de la Ciudad Deportiva, “que ni siquiera la han tocado”.

En juventud, el edil del PP indicaba que ha pasado algo que no había ocurrido en los últimos años, al no celebrarse en verano un concierto de juventud, “pese a que fue una de las exigencias del actual equipo de gobierno, que pedían un festival joven con una partida de 25.000 euros, que pese a tener dicho crédito no han sido capaces ni de contratar a un grupo de música”.

Igualmente, Valdivia hacía referencia a la “hipocresía” del entonces portavoz del PSOE en el pleno de presupuestos, a la hora de “exigir” que se habilitara una partida de 100.000 euros para la creación de un museo del aceite. Tema en el que, según el edil popular, “el señor Mármol se enrocó, y ahora termina el presupuesto de 2017 y no ha gastado ni un euro de esos 100.000 euros que él impuso que se incluyeran en el borrador de presupuestos”.

En esta línea, Valdivia hacía referencia a otra partida, “que refleja la hipocresía e incompetencia de los concejales del tripartido”, como es la relacionada con las subvenciones para el IBI, afirmando que en 9 meses, “nadie del gobierno del tripartido ha sido capaz de sacar una convocatoria de subvenciones para el IBI”.

Por último, el portavoz popular añadía que estos nueve meses, “el tripartido ha demostrado su fracaso como pacto de gobierno y ha marcado claro su interés propagandístico dejando atrás un año perdido en la gestión municipal, con el gravísimo perjuicio que ello supone para Priego”.